

伝えよ。

はだらく方へ

友達と

会話のでキる

あたたかさ



医療従事者のよなさん

この大変な時期に、コロナ感染拡大防止のため、
働いてください、ありがとうございます。

今、私が車へいきよんだり歩のばに外出せんでも、
緊急輸送車が解禁されたからといつても、遊びに行
行、だしごはねやこはねの事がなこへいなばせーいだ
と困こゆ。

「これが私の学校生活でも、授業後に必ず
手洗いをこなげてこいつと戻こります。

今だから思うこと

私は自粛中に学校に行けないから、友達と会えなかつた
部活動で、また、学校に行ける
これが幸せたまつた。また、家でいる時に三昧(みやめ)
三昧(みやめ)などお母さん(お母さん)も、大変だったと思つた
あたりで、お母さん(お母さん)が、「お母さん(お母さん)、
お母さん(お母さん)に感謝(かんかん)してきましたので、これからお
母さん(お母さん)に感謝(かんかん)してきました」と

「コロナでね

いつも飯
ありがとう

「コロナ感染拡大防止のため」

この大変な時期に、いろんな人のために働いて
くださりありがとうございます。
今、北九州市で第3波が来て、福岡が第二波が来るのも
されません。これからも頑張ってください。
僕たちもこれから「コロナ感染しないために、マスクを
やけじがりと手洗い、うがいを徹底したい
と思います。

「お母さん(お母さん)

「お母さん(お母さん)

アスクをじへやへ

ありがとう

再開を

お母さん(お母さん)